

ゆり北つ子 成人おめでとう

一月十五日・成人の日は二十年振りといふ雨でした。

この日板橋区では、九千九百人が成人しました。下赤塚出張所管内では、五五〇名、我がゆり北団地では四三名が晴れの日を迎えました。ゆり北団地の新成人は、赤塚新町小の第一回の卒業生でもあり、「ゆり北つ子」がこの成人式から社会人へのスタートとなります。

この二十年間は、オイルショックで始まり、バブルがはじけるなかで節目を迎えるとはいっても、全体的に高度成長の豊かさの中で育まれてきました。しかし、政治の世界では、田中金脈、リクルート、佐川と続々と明るみに政治腐敗が伝えられる。

今年もがんばるぞー ゆりの木会

一月三十一日曜日に、赤塚新町。

光が丘集会所でちょっと遅めではありました。

年会」が開かれました。

来賓としてゆり北自治会役員(会長、事務局長他二名)とむつみ会会長、副会長及びよしやの店長他一名の参加がありました。

会員四名の入院などもあり、人数的には例年より少なめでしたが、福引会、カラオケ等で楽しく盛り上がりました。

吉柳自治会会長から、「『活き粹まちなみ景観賞』をゆりの木北団地が受賞できたのは、ゆりの木会の皆様の朝の掃除などの日頃の活動のお蔭です」

骨折は年寄りには大敵です。体にきをつけて、これからも活動してください

激動する世界の中で、若い人のエネルギーある動きが伝えられているが、

この日本ではきわめて平穏でありました。新成人には、まず政治に敏感であつて欲しいと思います。二十代前半の選挙の低投票率が伝えられる中で、特に強調したいことです。

第二には、地域活動への参加をお願いしたい。今年の新成人の中には、赤塚リーダーの会に参加して、地域活動を継続された人が多い。社会的な活動分野が広がる中で、地域で生活する時間が減る世代ではあるが、少しでも地域のことがらに関心を持ち続けて欲しいと思うしたいです。

ゆり北自治会会长 吉柳 俊孝

住宅補修の手引きは、Q&Aを中心、一口メモ欄を加え構成する。「こんなとき、どうしたら」

できる簡単な修理・修繕の方法を図解を含めて作成する。公団の専用部品も多いので部品の調達方法も調査し記載します。

また、分譲・賃貸住宅では自分でやる部分、住宅管理組合や公団が責任を追う部分の区分が異なります。そういうことについても記述することにしています。

〔主な項目〕案

- ・トイレの水が出なくなつたら
- ・トイレの水が止まらなくなつたら
- ・水道や給湯栓の水漏れは
- ・給排水設備の仕組みと取り扱い
- ・ヒューズが飛んでしまいますが
- ・電気のスイッチが効かなくなつたら

- ・裸や障子の手入れと張り替え
- ・裸の滑りが悪いとき
- ・網戸の掃除や張り替え
- ・結露の被害と防止対策
- ・壁のクロスのかびや汚れはどうして落とす
- ・P.S.(パイプスペース)ってなに

春の火災予防で「住宅診断」

今月の言葉

メトロレンガ

今月の言葉

今月の言葉

この他、皆さんからこんな事を教えてほしいという項目や、自分の家ではこんな工夫をしているなど教えてあげたいことなどを担当役員までお知らせ下さい。

この五文字は昭和の始め福島県平の高等小学校で担任の先生に教えられた言葉で、氣の字は横に寝かせて書き、人の字は大きく、己の字は小さく書いて

氣は長く心は丸く腹立てず

人は大きく己は小さく

却した灰を原料として、圧縮整形したあとで、焼却炉で一千度以上の高温で熱加工して出来上がる煉瓦相当品です。

特徴としては、コンクリートと比較して、強度は高く、摩耗減量の少なく、滑り抵抗の高い製品です。

(92東京の下水道より)

中学校問題で区教委の回答

もう少し時間を

れ、「当分の間、既存の学校で対応ができる」と建設の意思のないこと示唆しています。そのうえで、最終的な態度決定について、「もう暫く時間を下さい」と言うものです。

自治会では、PTAなどとも意見交換をしながら、教育委員会や区の企画部などの関係機関に対しても話し合いを求めていきたいと思います。

自治会の会員のご意見をお寄せ下さい。

気心腹人己

五十九〇三 村上行夫

この五文字は昭和の始め福島県平の高等小学校で担任の先生に教えられた言葉で、氣の字は横に寝かせて書き、人の字は大きく、己の字は小さく書いて

氣は長く心は丸く腹立てず

人は大きく己は小さく

却した灰を原料として、圧縮整形したあとで、焼却炉で一千度以上の高温で熱加工して出来上がる煉瓦相当品です。

特徴としては、コンクリートと比較して、強度は高く、摩耗減量の少なく、滑り抵抗の高い製品です。

(92東京の下水道より)

中学校問題で区教委の回答

もう少し時間を

・T.V.の写りが悪くなつたら

・換気扇の掃除をしたいのですが

・大きな地震のあとガスが出なくなつてしましました。

・玄関ドアの開閉が良くなつとき

・置がえとダニ対策は

・ホームセキュリティ盤の非常ボタンを押してしまつたら

・お湯がぬるくて困ります

・お風呂を入れるとキッチンの暖房がなかなか効かないときは

・団地内の防災設備とその仕組み

・EVや火災報知機の非常ベルが鳴ったときはどうしたら良いのですか

・団地内の防災設備とその仕組み

・E.V.や火災報知機の非常ベルが鳴ったときはどうしたら良いのですか

・お湯の出が悪いのですが

・お湯がぬるくて困ります

・工業用水と水道の違い

れ、「当分の間、既存の学校で対応ができる」と建設の意思のないこと示唆しています。そのうえで、最終的な態度決定について、「もう暫く時間を下さい」と言うものです。

自治会では、PTAなどとも意見交換をしながら、教育委員会や区の企画部などの関係機関に対しても話し合いを求めていきたいと思います。

自治会の会員のご意見をお寄せ下さい。

気心腹人己

五十九〇三 村上行夫

この五文字は昭和の始め福島県平の高等小学校で担任の先生に教えられた言葉で、氣の字は横に寝かせて書き、人の字は大きく、己の字は小さく書いて

氣は長く心は丸く腹立てず

人は大きく己は小さく

却した灰を原料として、圧縮整形したあとで、焼却炉で一千度以上の高温で熱加工して出来上がる煉瓦相当品です。

特徴としては、コンクリートと比較して、強度は高く、摩耗減量の少なく、滑り抵抗の高い製品です。

(92東京の下水道より)

中学校問題で区教委の回答

もう少し時間を

もう少し時間を